
【日時】 令和5年8月5日（土）　午後１時30分開始・午後3時30分終了

【場所】 中央公民館大会議室及び中会議室及びオンライン

【参加者】 参加者：31名（会場:20名、オンライン:11名） 市議会議員：20名参加 合計…51名

【内容】 テーマ別タウンミーティング

・「学校生活について～子どもたちの声を聞きたい～」企画文教委員会

・「知立市のごみ問題について」　　　　　　　　　　　　　　市民福祉委員会

・「駅南地区のまちづくりに求めるもの」　　　　　　　　　建設水道委員会

・「おいでん知立市議会～市民の声が聞きたい～」　　オンライン

【アンケート】 　20名（会場:11名、オンライン:4名）　ご協力ありがとうございました。

【問１】

【問２】
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【問３】

【問４】

【問５】



【問６】

【問７】

【問８】



【問９】

【問１０】



【ご意見・ご要望など】

性別 年齢 学区

男 70歳代 八ツ田

男 20歳代 知立

男 50歳代 来迎寺

男 70歳代 南

女 70歳代 八ツ田

男 40歳代 知立

女 50歳代 八ツ田

女 50歳代 知立

男 60歳代 猿渡

内容

学校生活、子どものことのほかの話題を活かす方がいて、テーマに結
びついてなかった部分が気になった。

タウンミーティングいおいて意見の出る量に一人一人差があった。アイ
スブレイクにもう少し時間をあらかじめとっても良かったかと思いました。

子供への新型コロナワクチン接種、マスク危険性も認知させてもらいた
い。

場所はよかったと思います。発表会はよかったと思います。

初参加して良かったと思います。

色々な意見が出て良かった。学校生活について思うことは色々だなと改
めた。

今回、オンラインでの参加させて頂きました。いつも会場で参加していま
したが、オンラインですと話している内容に対して、知立市のHPの場所
とか画面表示してくださったのでとてもわかりやすかったです。ありがと
うございました。

家から離れられない者にはオンラインはありがたい。自分の知らない方
の話も聞けて良かった（いろいろな考えの人がいることがわかる）。開催
日時は都合が合えば参加します。オンラインなら時間の調整させつけ
ば参加しやすい。

いつもより一般参加が多いように感じました。これがタウンミーティングTMのせ
いなら価値はあったかと思います。テーマは、子どもたちの声を聞きたいとある
が子どもは居ない。ゴミのような日々のテーマがあれば、20年後の町のテーマ
ありと、どこに視点を置いているかがよくわかりませんでした。TMと謳ってます
がTMは対話集会で今日のやり方はワークショップですね。市民の声が聞きた
いとあるなら、一般者がまとめ発表するのでなく担当議員がすべきだと思いま
した。参加者も多かったので議会TM.対話集会は良いと思いました。


